

Ressort: Vermischtes

Studie: Australische Schüler wollen früheren Sexualkundeunterricht

Ballarat, 03.12.2012, 15:36 Uhr

GDN - Australische Schüler wollen in der Schule früher aufgeklärt werden. Dies ist das Ergebnis einer Studie der Universität Ballarat im australischen Bundesstaat Victoria.

Demnach gab über die Hälfte der befragten Kinder im Alter von sieben bis neun Jahren an, dass alle Aspekte des Sexualkundeunterrichts bereits in der Grundschule abgehandelt werden sollten. "Die Ergebnisse zeigen, dass die Kinder die Informationen viel eher möchten", sagte die Forscherin Bernadette Duffy. "Ich denke, dass sie spätestens in der dritten und vierten Klasse über die Pubertät aufgeklärt werden sollten." Einige der Schüler wollen Duffy zufolge früher über Sex Bescheid wissen, um in den weiterführenden Schulen nicht unwissend dazustehen. In Australien gibt es in der fünften und sechsten Klasse Sexualkundeunterricht und damit ein bis zwei Jahre später, als von der Studie empfohlen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3483/studie-australische-schueler-wollen-frueheren-sexualkundeunterricht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com